



学校だより

# はくれい

白山市立白嶺小学校  
白山市立白嶺中学校  
第9号  
令和5年10月2日



## みんなの力で最高の運動会に!

「燃えろ白嶺! ~最高の瞬間を 君と仲間と一直線~」のスローガンのもと、1学期末から取り組んできた第16回白嶺小中学校運動会が行われました。大勢のご来賓や保護者の皆様にもご覧いただき、子どもたちは練習以上の力を出し切りました。

自身が全力で競技を頑張る姿、係の仕事に責任を持ちテキパキ行動する姿、仲間にとっても楽しい運動会となるよう応援する姿は見事でした。解団式では皆、達成感にあふれた表情を見せてくれました。特に生徒会役員も含め中学3年生と小学6年生は、学校のリーダーとして運営や応援練習で力を発揮しました。運動会当日も含め、下級生を思いやる優しい姿が随所に見られ、改めて白嶺っ子のすばらしさに感動しました。

片付け後の振り返りでは、お互いのすてきな姿をメッセージカードに書き掲示しました。また、運動会を各自がふり返って、思いを作文にまとめました。



- ・**団長** :声がかがらになっても頑張っていて、まねしたいと思いました。(小6)
- ・**副団長へ**:優しくみんなをまとめる頼もしいリーダーでした。ぼくはそういうのが出来ないのですごくと思いました。ぼくもそんな中学生になりたいです。(小6)  
:最後までみんなのことを引っ張り、盛り上げていて格好良かったです。(中2)
- ・**各団へ**:敵味方関係なく、みんなのことを全力で応援していたのでいいと思いました。(中1)  
:応援合戦の時、笑顔と大きな声、キレキレのダンスで良かったです。(中3)
- ・**小学生へ**:リレーで走る場所を教えてくれて嬉しかったです(小1)1年生は初めての運動会だったけれど、とても上手に競技できていて素敵でした。(小5)椅子を置く場所に困っていた1年生に、すぐ駆け寄って教えていたのが素敵でした。(中1)ダンスを小学生同士で教え合っているのがとても良かったです。(中3)
- ・**中学生へ**:白嶺オリンピックの時に勝ち負けよりも楽しい雰囲気になってくれてありがとうございました。(小6)運動会の片付けをしてくれてありがとう。(小2)
- ・**用具係へ**:ものを運ぶとき、てきぱきと動いていてかっこよかった。(中1)  
:競技が始まる前に並べてくれてありがたかったです。(小6)
- ・**放送係へ**:その競技が盛り上がるような放送をしているのがすごかった。(中2)  
:分かりやすく、聞きやすく放送してくれて良かったです。(小3)  
:バラエティ走の実況がプロみたいに話していてすごいなと思いました。(小4)

メッセージ  
カードより